

BM Holberg erklärt, dass durch den Antrages der SPD-Fraktion Nr. 566/2019 auf Einrichtung einer Polizeiwache in Bergneustadt der Wunsch zu einer Vorstellung der Bergneustädter Bezirksbeamten entstanden sei. Leider musste diese Vorstellung aufgrund anderer terminlicher Verpflichtungen der Beamten mehrfach verschoben werden.

Im Anschluss stellen sich die beiden Bezirksbeamten Stefan Willmes (52 Jahre) und Dirk Domnik (51 Jahre) vor. Neben ihren persönlichen Daten geben beide in Bergneustadt geborenen Beamten einen kurzen Überblick über ihren beruflichen Werdegang. Auf Wunsch des Stv. Stamm beschreiben die Beamten einen „typischen“ Tagesdienst.

Des Weiteren beantworten die Beamten ausführlich einige Anfragen der Stadtverordneten und der Verwaltung, so z. B. über ihre Arbeitsschwerpunkte, Besetzung und Durchführung der Bürgersprechstunde, Verkehrsüberwachung und Zusammenarbeit aufgrund der Ordnungspartnerschaft mit der örtlichen Ordnungsbehörde, die als gut bezeichnet wurde.

Stv. Klaka weist darauf hin, dass im Bereich des Hauses Belvedere so schlimme Zustände herrschten, dass die Hausbewohner massiv gestört würden. Es trafen sich auf dem dazugehörigen Parkplatz junge Menschen zum Grillen, Trinken etc. Diese Treffen beginnen bereits ab 17.00 Uhr und dauern bis spät in die Nacht hinein. Das Ordnungsamt sei über diesen Umstand bereits informiert.

Die Bezirksbeamten teilen mit, dass ihnen dieses Problem noch nicht bekannt sei, sichern jedoch zu, sich dieser Sache anzunehmen, falls es sich um öffentlichen Raum handele.

Da beide Beamten auch im regulären Dienstbetrieb der Kreispolizeibehörde eingesetzt würden, sei ihr Zeitanteil für die Bezirksarbeit in Bergneustadt mit durchschnittlich 70 % zu beschreiben.